
09.04.2010 - 09:50 Uhr

GastroSuisse: Einladung zur Medienkonferenz - Eidgenössische Volksinitiative - Lancierung

Zürich (ots) -

- Hinweis: Eine Einladung kann kostenlos im pdf-Format unter <http://presseportal.ch/de/pm/100007695> heruntergeladen werden -

Schluss mit der MwSt-Diskriminierung des Gastgewerbes!

Montag, 19. April 2010, 09.30 - 10.15 Uhr

Medienzentrum Bundeshaus, Bundesgasse 8-12, Bern

Die Gastgeber haben genug und fordern: "Schluss mit der MwSt-Diskriminierung des Gastgewerbes!"

Mit einem Manifestationszug quer durch die Berner Altstadt und einem Grossanlass auf dem Bundesplatz lancieren GastroSuisse-Mitglieder zusammen mit der Verbandsspitze und namhaften Persönlichkeiten aus Branche und Politik am Montag, 19. April 2010, in Bern ihre eidgenössische Volksinitiative.

Ziel der Initiative ist es, die Diskriminierung der Gäste im Gastgewerbe beim Verzehr von Speisen und alkoholfreien Getränken zu beseitigen, die Benachteiligung des Gastgewerbes gegenüber anderen Lebensmittelanbietern aufzuheben sowie das Gastgewerbe als wichtigen Wirtschaftsfaktor, Arbeitgeber und Tourismusfaktor zu stärken. Wir fordern keine Besserstellung oder Extrawürste, sondern eine Gleichbehandlung und gleich lange Spiesse.

Vorgängig zur Kundgebung laden wir um 09.30 Uhr zur Medienkonferenz ins Medienzentrum Bundeshaus ein.

Ab 11.15 Uhr stehen auf dem Bundesplatz verschiedene Mitglieder des Initiativkomitees sowie die Vertreter der Verbandsspitze für Interviews zur Verfügung.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um eine Anmeldung.

Kontakt:

Brigitte Meier-Schmid
Marketing und Kommunikation
Tel.: +41/44/377'53'53
E-Mail: maco@gastrosuisse.ch